

ふれあい中須

平成21年
4月15日号

編集発行
中須をよりよくする会
中須公民館



小・中学校で入学式



四月八日(水)入学式があり、小学校に三人、中学校に四人の新しい仲間が増えました。ご入学おめでとうございました。

- 中須小学校
田香 叶実 さん(朴)
高橋 尚也 さん(畑)
高岸 優 さん(杉山)
- 中須中学校
佐伯 恵梨紗 さん(阿田川)
松永 笑奈 さん(市)
松永 莉奈 さん(市)
三木 思海 さん(阿田川上)

人事異動

- お世話になりました
中須保育園長 神田 敬子 さん 退職
中須支所・公民館長 中須支所・永野 榮 さん 退職
中須支所 手嶋 陽子 さん (保険年金課へ)
中須支所 原田 慶子 さん (中須保育園副園長より)
中須支所・公民館長 竹安 昌巳 さん (鹿野総合支所 市民生活課より)
中須支所 野村 幸江 さん (保険年金課より)

4月・5月の行事予定

日時	内容	場所	備考
4月14日(火)	犬の狂犬病予防注射	中須支所	9:20~9:45
		阿田川ふれあい広場	10:00~10:10
4月21日(火)	お大師	徳巖寺	徳巖寺
4月23日(木)	中須をよりよくする会 総会	中須公民館	中須をよりよくする会
4月27日(月)	戦没者追悼式	中須八幡宮	社会福祉協議会
4月28日(火)	移動図書館 やまびこ号	中須支所	

中須の人口 4月1日現在

	人口	前月比
男	430人	(+2人)
女	501人	(+3人)
総人口	931人	(+5人)
世帯数	427世帯	(+1世帯)
高齢化率	44.2%	



ちょっとひとこと

「春が来た」のうたごえが講堂にいっぱいです。
新一年生三名の小学校の入学式。全児童十八名。「校歌」が力強く体育館にひびきわたります。
真新しいセーラー服の新一年生四名の中学校の入学式。全校生徒九名。まさに小字化ですね。
でも子どもたちは輝いています。しっかりと地域で学校を応援しましょう。



なかず再発見!

柏山『桜の木』の巻

第12回



今回の再発見は、柏山の『桜の木』です。『淡墨桜(うすすみざくら)』というのを知っていますか?
『淡墨桜』とは、岐阜県本巣市(旧本巣郡根尾村)の淡墨公園にある樹齢千五百年以上のエドヒガンザクラの古木です。つぼみのはきは、薄いピンク色で、満開時には白くなり、散り際になると淡い墨色を帯びるといって特徴から淡墨桜と呼ばれています。また、作家である宇野千代さんが、この桜の木を愛し、『薄墨の桜』という小説や、保護活動に関わったことでも知られています。
この『淡墨桜』の血脈を伝える桜の木が、ここ中須にあると聞き、さっそく取材に出かけました。滝の公園へとつながる道を下り、柏山の河内神社の少し手前、道路沿いの開けた場所に、『桜の木』はありました。
『根尾谷の淡墨桜』ほどの風格は

ありませんが、たくさんこの『桜の木』は、平成十年四月、根尾村の老人クラブの人達を中心となり、根尾谷の淡墨桜の実から育て上げた苗木を、高藤務美さん(阿田川上)が手に入れられ、その苗木を中須に植えたなかのひとつなのだそうです。
決して大きくはないけれど、懸命に花を咲かせているその姿に感動し、このまま順調に育ってほしいと、まるで子どもを成長を願う親のような気持ちになりました。
今から何十年、何百年と時が過ぎ、人も時代も変わったとしても、きっとこの『桜の木』は、今私が眺めているのと同じ何も変わらぬ花を、この地で咲かせ続けていることでしょう。
『来年また来るからね』
今回の取材にあたり、いろいろと教えていただきました高藤さん、松村堅太郎さん、どうもありがとうございました。(写真・文 公民館主事 福田)

春の甲子園。南陽工の活躍は、周南市のうれしいニュースでした。初戦は、古豪前橋商。接線で撃破。二回戦は、強豪PL学園。ドラマチックな勝利。
準々決勝は、大会ナンバーワン投

中須の里も桜花爛漫からまぶしい若葉の季節へ。
「今の今を大切に」そして、「今の今をより美しく」貫きとおして生きることが大切です。
中須をよりよくする会
会長 松村 千昭